

NUESTRA MISION

En un condado en cambio constante que continúa experimentando un desarrollo generalizado, la Queens Historical Society (QHS por sus siglas en inglés) investiga, documenta y expone temas que han tenido un impacto profundo en la historia de Queens. Como repositorio de colecciones, la Sociedad documenta y preserva la historia del condado de Queens para la educación y la ilustración de sus más de dos millones de habitantes.

Trabajando para preservar nuestro pasado para proteger nuestro futuro.



SOBRE NOSOTROS

La Sociedad fomenta y proporciona asistencia para la investigación de los aspectos sociales, políticos y económicos de la historia de Queens y documenta los cambios constantes que continúan moldeando al condado. La Sociedad ofrece programas dirigidos a grupos de todas las edades desde estudiantes de escuela elemental a personas de la tercera edad. La diversidad del condado se explora a través de exhibiciones, programas de alcance, conferencias de diapositivas, paneles de discusiones v excursiones.



LAS COLECCIONES Y LA BIBLIOTECA

La colección de la Queens Historical Society abarca todos los 300 años de la historia de Queens e incluye: fotografías, mapas, textiles, trabajos de arte, y otros materiales de archivo. La Sociedad es también propietaria de documentos de familia y artefactos de los Kings, Murrays, y los Mitchells, las familias que residían en Kingsland. Con cita previa, los investigadores pueden leer detenidamente materiales de fuentes primarias y secundarias de la valiosa biblioteca de la Sociedad. Estos materiales, que tratan de la historia local y de América, incluyen mapas, manuscritos atlas, fotografías, documentos de familia, libros raros, genealogías, y efímeras, cubriendo todos los capítulos de la increíble historia de Queens.



Para Más Información: 718 939 0647 ext. 15

EXHIBICIONES

Galería Principal

La QHS planea, investiga, e instala una serie regular de exhibiciones relacionadas con la historia en el piso principal de la galería. Estas exhibiciones se enfocan en una extensa variedad de épocas, temas, así como eventos específicos. Los temas de las exhibiciones anteriores han incluido textiles, la guerra civil, arquitectura y la Feria Mundial de Nueva York.



El Salón Kingsland Victorian

Aunque muchas habitaciones han sido convertidas en espacios para exhibiciones y en oficinas, una habitación esta tradicionalmente amoblada para representar la decoración interior durante el periodo Victoriano. El salón Victoriano es una exhibición que representa un entorno de los años 1870. Se escogió este año especifico por que representa un periodo de transición para la familia Murray, en medio de varios fallecimientos y matrimonios.



PROGRAMAS PUBLICOS

En QHS ofrecemos una amplia variedad de eventos, incluyendo conferencias, firma de libros, y proyecciones de películas. QHS ofrece también giras a pie de varias vecindades en Queens, y nos especializamos en giras de la Flushing Freedom Mile (la milla de la libertad en Flushing). Además, QHS lleva a cabo eventos en colaboración con otros sitios, tales como la gira del Annual Holiday Historic House (Fiesta Anual de la Casa Histórica).



EDUCACIÓN

La QHS ofrece una variedad de programas educativos para estudiantes de Kindergarten al 12o grado. Estos programas y talleres tratan sobre temas de la historia local y de América tales como la esclavitud y el Underground Railroad (ruta de escape de los esclavos). También se pueden organizar programas de viajes y colaboraciones con otros sitios. En QHS también llevamos a cabo talleres de desarrollo profesional para estudiantes y graduados de universidad, así como para maestros de escuela elemental.



Para Más Información:

718.939.0647 ext. 14 info@queenshistoricalsociety.org

ALQUILER DEL SITIO

El Kingsland Homestead está disponible para la renta. Tenemos espacio para llevar a cabo conferencias, eventos, reuniones, y celebraciones.





